



SENADO  
XIV LEGISLATURA  
REGISTRO GENERAL

**ENTRADA 145775**  
**15/06/2022 07:38**

Expediente:  
**684/056557**

## **PREGUNTA ESCRITA**

(Artículo 160 del Reglamento del Senado)

**AUTORES:** CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, MARÍA DE LAS MERCEDES  
(GPP)  
PLAZA MARTÍN, LUIS ALBERTO (GPP)

D<sup>a</sup> MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, Senadora electa por Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO y D. LUIS ALBERTO PLAZA MARTÍN, Senador electo por Valladolid, del GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL SENADO, al amparo de lo previsto en los artículos 160 y 169 del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta con respuesta escrita:

La Autovía entre León y Valladolid (A- 60) espera una nueva declaración ambiental en su trazado intermedio para que se completen los proyectos sobre el trazado que se están redactando ya entre Villanubla y Medina de Rioseco, mientras siguen pendiente de encargarse el resto. Este nuevo estudio se inició hace año y medio y sigue sin concluir, frenando el avance de esta vía que conecta las dos provincias más pobladas de la comunidad. ¿Qué previsión tiene el Gobierno de aprobar esa declaración medioambiental ?

Firmado electrónicamente por:

MARÍA DE LAS MERCEDES CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ

LUIS ALBERTO PLAZA MARTÍN

Fecha Reg: 15/06/2022 07:38 Ref.Electrónica: 142228 -